

# Reunión entre miembros de la embajada de EUA y del IIUNAM

Pablo Fernando Ramírez Alcázar

Daniel Rocha, Timothy Tsiao y Heidi Gómez, funcionarios de la embajada de los Estados Unidos de América en México, se reunieron con miembros del Instituto de Ingeniería con el objeto de intercambiar visiones acerca del desarrollo, la producción y la comercialización de tecnología desarrollada en las instalaciones del Instituto.

La reunión se realizó el pasado 6 de marzo en la Secretaría Académica presidida por la Dra. Rosa María Ramírez, secretaria académica del IIUNAM, quien fue acompañada por Margarita Moctezuma, Gustavo Cadena y Rodrigo Cárdenas, miembros de la Unidad de Patentes y Transferencia de Tecnología del Instituto, y por Heidi N. Gómez, consejera de la Sección de Asuntos Ambientales, Científicos, Tecnológicos y de Salud de la embajada.

Heidi N. Gómez manifestó que para los Estados Unidos es una prioridad detectar y entablar comunicación con empresas e instituciones que producen tecnología, a fin de fortalecer los lazos entre México y Estados Unidos, relacionada con su comercialización.

Por su parte, Rodrigo Cárdenas, responsable de la Unidad, presentó los datos de las patentes que nuestro instituto ha desarrollado tanto en México como en otros países, así como los campos de la tecnología donde han patentado los miembros de nuestra comunidad.

Finalmente, las partes acordaron continuar con los diálogos y dar inicio a una relación bilateral en materia de capacitación y asesoría en el desarrollo de políticas para la transferencia de dichas tecnologías. |

